

la segunda parte fueron lo único aceptable del partido e incluso el segundo de ellos maravilloso. El primero fué conseguido por Xalma quien saltó al propio tiempo que el portero y le ganó la acción arrebatándole un balón que previamente había bombeado muy bien el medio Carrión, siendo aplaudido. El segundo, que como hemos dicho, fué maravilloso y que por lo tanto despertó de su letargo al público, lo hizo Emilín, al lanzar una formidable media vuelta que hizo inutil la estirada del portero contrario. Y el último vino a los 32 minutos conseguido por Xalma.

Como resumen diremos: que el mejor hombre sobre el terreno fué Emilín, que cada día se está poniendo mejor. Que el equipo de La Ametlla, a pesar de haber sido derrotado no cedió ni un momento, ya que todos sus componentes juegan con una voluntad enorme. Que el árbitro, en un partido que no tuvo complicaciones no satisfizo a nadie, y que los «linesmes» si corrieran un poco mas y no dieran lugar a dudas, algunas veces, para saber quien tira el saque de banda, también iría mejor.

Y ahora, a esperar el partido del próximo domingo en Cardedeu, donde nos presentaremos con el serio «handicap» de la falta de algún jugador que esta semana se incorpora a filas. De todos modos esperamos realizar un buen partido y dejar constancia una vez mas de las buenas relaciones y amistad que ha imperado en todo momento, entre los deportistas y no deportistas de ambos pueblos.

ARIVOR

SEGUROS NOVELLAS

En Llinás

LLINAS 1—MARTORELLAS 2

No es costumbre nuestra intentar justificar los resultados adversos, ni mucho menos cargarle a nadie el sambenito de las derrotas. Pero al querer hoy recopilar algo de lo que vimos el pasado domingo en el campo de Llinás, no podemos silenciar que por esa vez la suerte, esa veleirosa suerte fué huésped del equipo martorellense. Creemos que sobre el terreno no merecimos tal resultado, y estamos firmemente convencidos que el Llinas pudo ganar y que ocasiones no le faltaron para ello. Cuando el juego anduvo nivelado vimos en una ocasión un balón hacer carambola dentro del área en los brazos de dos jugadores forasteros sin que el señor del pito se enterara, vimos asimismo un gran cabezazo de Torner, a meta batido que halló en su trayectoria y sobre la misma línea de gol al pie de una defensa y cuando en la segunda mitad el acoso de los azulgrana era asfixiante se perdió una magnífica oportunidad al rematar Cebrián—ello dará idea de la posición de los hombres en el terreno— A la salida de un corner un escalofriante disparo que rozó el poste. Cualquiera de esas ocasiones pudo haber decidido el encuentro de otra for-

ma, pero la suerte dió la espalda y, hasta la lluvia señores, vistió camiseta blanca; frenando a los llinasenses, al aparecer cuando estos andaban enardecidos en pos del empate.

Nadie interprete que en lo antedicho hay intenciones de restarle meritos al buen conjunto del Martorellas. Nada de eso, una selección de hombres duros que saben usar su envergadura para sacar buen provecho aunque sin abusar de ella para marrullerías fué la primera impresión que sacamos del once blanquillo. Nos habian elogiado su delantera, pero a nosotros nos gustaron más las líneas defensivas ¡¡Ese larguirucho defensa del pelo rapado!! Frente a ellos oponia el Llinás una delantera circunstancial motivada por las ausencias de Palau, Martorell y Aceña y por ahí se quebró el equipo. Solo Cullell — el número uno en el campo— y Torner que iba al balón con ganas, daban sensación de peligro sin que desentonara Clopes. Torres con mucha voluntad fué lesionado y poco pudo vérselo; en cuanto a Arcusa ni nos atrevemos a decir que «completaba» la línea; a ese solo le vimos... vestirse en la caseta. Bien los medios con Cambra siempre en la brecha Giró y Torrens mejorando cada día y dispuestos a dar un rotundo mentís a los que no creen en la cantera local. Los defensas cumplieron ¡si marcas aquel gol, Cebrián! y Torres de nuevo en su puesto, enorme. Los tantos fueron marcados por el interior izquierda blanco el primero. Empató Cullell en un colocado xut de lejos, marcando de nuevo el Martorellas por mediación de Martínez—que habia pasado a extremo zurdo— en una complicada jugada que halló desprevenido al meta local pues habian cuatro hombres en el suelo. El arbitraje del Sr. Nogués gris. Los equipos formaron. Martorellas: Fontdevila, Ros, Martínez, Fernandez; Moñosa, Puig I; Puig II, Mestres. Mungosa, Milá y Defaust.

Llinás: Torras, Cebrián, Sebastián; Torrents, Cambra, Giró, Clopes, Arcusa, Torner, Cullell y Torras.

B

Torneo Consolación

En Lliassá de Munt

LLISSA, 3—CASTELLERSOL, 4

Dos valiosos puntos perdidos por el club local y que viene a causar honda decepción a los seguidores del mismo. Ha perdido Lliassá esta tarde un encuentro a través del cual ha fallado lo que hasta hace poco era lo más firme y compenetrado de sus líneas: la media volante y líneas defensivas, con la sola excepción de Prims que actuó magníficamente. Se notó mucho la ausencia de Soley, que si no crea mucho juego, con su tesón está en todas partes y destruye el juego contrario. Por otra parte creemos que Añon es un magnífico interior, hombre de ataque; de medio no marca nunca a nadie. Puig acusó en el segundo tiempo la falta de partidos. Bonet y San-

glas en la defensa, muy flojos y Casarramona, en la puerta, lo mismo. La delantera, sin remate; ineficaz Parera, un poco decidido Cladellas; los restantes como siempre, siendo el mejor Augets; creemos que el interior Roman, hombre que no chuta nunca, se podría acoplar en la media, aunque la verdad es que no nos convence mucho.

Los goles locales los marcaron dos Garriga y uno Cladellas.

El Castelltersol actuó bien, con entusiasmo y brío. Su delantera actuó muy libre toda la tarde y en ello radica la clave del resultado.

En resumen: dos puntos lastimosamente perdidos y una mala tarde de nuestro equipo.

F. M.

En sus compras DEPORTES SASTRE

En La Garriga

LA GARRIGA 4

SAN FELIU 2

Se jugó el domingo pasado el partido correspondiente a la jornada de este interesante Torneo de Consolación, la visita del San Feliu había despertado interés por las actuaciones que le precedían y que hacia pensar de que era un excelente conjunto. Realmente el San Feliu, tiene un conjunto de jóvenes jugadores que practican un buen fútbol, pero creemos que abusan mucho de retención del balón, al menos en este partido, cosa que influye en la eficacia ofensiva de su juego.

Los garriguenses cuajaron un buen partido fruto del cual ha sido su primera victoria y frente a un buen conjunto, lo cual hace presagiar que a medida que vayan pasando las jornadas no será la única, su entusiasmo, su moral y su juego cada día más compenetrado, estamos seguros no será estéril y que les llevará a un sitio honorable.

Bajo las órdenes del señor Vidal, alineó a los equipos de la siguiente forma:

San Feliu. — Bernet, Mir, Capella, Puig, Pons, Gómez, Illa, Guirado, Lloveras, Font, Fernández y Ventura.

La Garriga. — Guiu, Boget, Salvá, Romero, Palá, Fernández, Llucian, Ros, Calls, Cilar y Ramisa.

Con 1 a 0 a favor de los visitantes terminó el primer tiempo; marcándose los demás tantos después del descanso. El público bastante numeroso siguió las incidencias del partido con interés, creemos que los acompañantes del conjunto visitante quedarían mejor sin gritar tanto sin ton ni son, ya que muchas veces tantos gritos llegan a poner nerviosos a los jugadores que uno quiere alentar.

Continúa en la pág 5